



## ひらりんちゃん通信 (園長室だより) ⑥

2022 (令和4) 年12月  
文京区立千駄木幼稚園  
園長 多比良 由恵

### ～☆ 子どもたちがもちつき体験をしました! ～

3年ぶりに、子どもたちがもちつき体験をしました。杵を持って「よいしょ、よいしょ」の掛け声に合わせてつきました。

蒸し上がったもち米の匂いをかいだり、お餅の柔らかさを感じたりしながら、楽しみました。ついたお餅は、鏡餅になりました。(年中・年長組は、その後、職員室で鏡餅を作っている動画を見ました。)



〈鏡餅〉

〈臼の中につきあがったお餅が入っています〉

### ～☆ キラキラ音楽会 ～

歌や楽器遊び・合奏を、保護者の方に参観していただいた『キラキラ音楽会』。文京区版学校感染症ガイドラインにより子ども同士の間を広く取り、マスク着用での実施でしたが、子どもたちは声や音が揃う心地よさを感じながら取り組みました。たくさんの拍手やご理解・ご協力を下さりありがとうございました。



〈年長組は、12種類の楽器で合奏しました〉



〈S字運動をしています〉

### ～☆ コーディネーショントレーニング ～

文京区教育センターの「子どもの体力向上推進事業」として、日本コーディネーショントレーニング協会の先生より、年中・年長組が指導を受けました。

くの字運動、S字運動など色々な体の動かし方をやってみたり、よく見て素早く動く遊びを楽しんだりしました。

### ～☆ 子どもたちが作った作品を紹介します ～

折り紙を折る、デカルコマニー(絵の具で合わせ絵をする)、モールをねじる、リボンで巻く、ベルを作る…、学年毎に発達に合わせた色々な経験を取り入れて作りました。



〈年少組 サンタさん〉



〈年中組 ツリー〉



〈年長組 リース〉